

# えがおいっぱい あおぞらまつり



【オープニングで「キッズ・ソーラン」を踊る2年生】

2年生は、2月24日（金）生活科の学習で「えがおいっぱい あおぞらまつり」を行いました。ねらいは、2つです。友だちと協力して活動することができること。1年生、3年生、東保育園年長児、保護者の方に楽しんでもらうために、遊びのルールを考えたり、招待した人に分かるように説明したりすることができることです。

9時半から始まったオープニングでは、開会の挨拶の後、この日のために練習して

2年生 女子

わたしはリーダーなので、今日来てくれた人たちに、「楽しかった。」と言ってもらえてうれしかったです。なかには、「プカプカボールがむずかしい。」と言っている人もいました。でも、わたしたちがコツをおしえてあげたら、「やっぱ楽しい。」と言ってくれました。楽しいと言ってもらえてとてもうれしかったです。さいごチームでかたづけをするときも、みんなできょうりよくしてできたので、えがおいっぱいあおぞらまつりは、さいごの日になったとおもいます。

2年生 男子

おきゃくさんによるこんでもらってうれしかったです。ソーランぶしもおもしろかったです。おみせでおしえるのは、すこしむつかしかったけど、みんながよるこんでくれたから、とても楽しかったです。

あとかたづけもすごくたいへんだったけど、とても楽しかったです。えがおいっぱいあおぞらまつりは、とても楽しかったです。

きた「キッズ・ソーラン」を、招待した東保育園年長児、2年生の畑の先生方や保護者の皆様に披露しました。躍動感のある素晴らしい踊りでした。その後、出店の紹介がありました。出店は、「わりばしシューター」「ボウリング」「ダンボールめいろ」「ストロートンボ」「楽器やさん」「ストローアーチェリー」「フリスビー」「プカプカボール」の8店です。出店には、お客さんを楽しませる工夫した遊びが用意されていました。遊び方を一生懸命説明する子、遊び方や作り方を書いたパンフレットを配って説明する子等、みんな一生懸命でした。東保育園の園長先生から、「楽しんでもらいたいと、一生懸命がんばっていました。」とお褒めの言葉をいただきました。

閉会式の後、自分たちでもう一度「キッズ・ソーラン」を踊り、お祭りの成功を喜び合う2年生の姿が印象的でした。



【踊りを見る東保育園年長児の皆さんや1年生】

# 運動委員会主催「縄跳び大会」



[ 6年生 ]



[ 5年生 ]



[ 4年生 ]



[ 3年生 ]



[ 2年生 ]



[ 1年生 ]

2月29日(水)昼休み、運動委員会主催の縄跳び大会が開かれました。低中高学年部学級対抗です。大縄の八の字跳びで、3分間に何人跳べるかです。結果は以下のとおりです。5の1と6のAチームは同記録でしたが、1回戦の記録がよかった5の1が1位となりました。練習の時の記録を更新したクラスは大喜び、友だち同士抱き合って喜んでいました。休み時間の練習の成果が出たようです。

| 5・6年生の部 |     |     |
|---------|-----|-----|
| 順位      | クラス | 記録  |
| 1位      | 5の1 | 272 |
| 2位      | 6年A | 272 |

| 3・4年生の部 |     |     |
|---------|-----|-----|
| 順位      | クラス | 記録  |
| 1位      | 4の2 | 303 |
| 2位      | 3の2 | 239 |

| 1・2年生の部 |     |     |
|---------|-----|-----|
| 順位      | クラス | 記録  |
| 1位      | 2の1 | 108 |
| 2位      | 2の2 | 99  |

# 6年生を送る会



## [1～5年生にメッセージを送る6年生]

3月1日(木)、5年生が中心となって「6年生を送る会」を行いました。6年生に「ありがとう」の感謝の気持ちを伝えようと、5年生が計画立案し全校に呼びかけ準備してきました。1年生は、6年生にメダルとお手紙のプレゼントを渡しました。2年生は、ステージ上の横看板「そつぎょうおめでとう」を作ったり、虹(卒業生は「にじ」学年です。)や音符の飾りでステージを飾りました。3年生は、6年生一人ひとりの似顔絵を描き、体育館に飾りました。4年生は、ステージバック幕を卒業にふさわしく桜で飾りました。会は、5年生の劇やわかかさ班ごとのゲームで盛り上がりました。1年生から6年生へのプレゼント渡しの後、6年生から全校の子どもたちへのプレゼント(プラスチックで作った小物)というサプライズがありました。その後、6年生から1～5年生に向けてのメッセージと歌(「それでも信じてる」)が贈られました。



## [6年生にプレゼントする1年生]

メッセージには、各学年の愛称が入れられました。1年生へは、「希望をもって、がんばってください。」2年生へは、「青空のように明るい3年生になってください。」3年生へは、「4年生に向かってステップアップしてください。」4年生へは、「たいようのように輝いてください。」5年生へは、「最高学年としてスマイルを大切にしてください。」最後は、6年生が在校生や学校職員の作るアチをくぐって退場しました。

